

HESKEIL MURAD

KLEIMAN RUTH geb.

6. Januar 1966

NOTAR IN THIS AVIV

ein

WÄHRUNG JAHN

Die Gewaltmassnahmen von besonderer Schwere und Dauer, denen ich während der nationalsozialistischen Verfolgung unterworfen war und denen auch meine Mutter, wie oben geschildert, eine Schwester und weitere Familienangehörige zum Opfer fielen, haben meine Gesundheit und mein Nervensystem so sehr erschüttert, dass ich die Auswirkungen dieser Erlebnisse nicht überwinden kann.

Die Befreiung erreichte mich in einem Zustand völliger seelischer und körperlicher Erschöpfung und krank.

Seit der Verfolgung leide ich an Nervenstörungen, wie Kopfschmerzen, Schwindelanfälle, Brechreiz, Angst- und Depressionszustände, Schlafstörungen. Aus dem mit Mühe und Medikamenten schwer erworbenen Schlaf komme ich wegen Angstträumen, mit Bildern aus der Verfolgung schreiend und schweißbedeckt auf, kann mich nicht konzentrieren, bin zerstreut, vergesslich, schreckhaft, immer gespannt, zum Streit bereit, meide Gesellschaft. Habe Weinenfälle und verfalle in Apathiezuständen.

Leide an Schmerzen in Muskeln und Gelenken der Arme, Beine und des Rückens, anfallartige Schmerzen auch im den Kniegelenken zwingen mich immer wieder auch für Tage im Bett zu bleiben. Die Schmerzen begannen durch das Leben in Kälte und Nässe. Durch das jahrelange elende Essen, besser gesagt durch das jahrelange Hunger, habe ich einen frühzeitigen Zahnschaden erlitten.

Habe Menstruationsstörungen, mit starken Beschwerden.

Durch den Nasenbeinbruch und die dadurch verkrümpfte Nase, habe ich Schwierigkeiten beim Atmen.

8821.5.88

Leide an Magen- und Bauchkoliken und Verdauungsstörungen.

6.Januar 66